

Le forum des associations a fait le plein de participants et de spectateurs



Le maire Dominique Bailly et son adjointe Isabelle Deregnaucourt ont inauguré le forum des associations.

Orchies s'est mobilisé samedi pour le rendez-vous annuel du monde associatif.

En présence de nombreux élus et présidents des associations orchésiennes, Dominique Bailly, maire, et Isabelle Deregnaucourt, adjointe à la vie associative, ont inauguré une

nouvelle édition du forum des associations.

Samedi après-midi, la salle Robert-Leroux a ainsi accueilli environ quarante associations venant de tous horizons : arts, sports, loisirs, culture, musique, solidarité et santé. Ainsi que des centaines de visiteurs venus chercher des informations sur l'une ou l'autre des associations ou assister à des démonstrations.